



## Royaume d'Araucanie et de Patagonie

### Célébrations à Périgueux



Ce samedi 22 novembre, le Prince Philippe III d'Araucanie et de Patagonie s'est rendu à Périgueux pour célébrer le 165<sup>e</sup> anniversaire du Royaume ainsi que le 60<sup>e</sup> anniversaire de l'ONG Auspice Stella.

Ensemble avec de nombreux participants, il s'est rendu au 13 rue de la République (ancienne rue Hiéras)

devant l'ancienne étude d'avoué de Me Antoine de Tounens.

Les propriétaires, la famille Jean de "La Brûlerie Tropicale" avaient laissé un libre accès pour visiter les locaux.

Cette visite était suivie d'un déjeuner au restaurant La Taula devant la cathédrale Saint-Front et à côté du marché. La cheffe de cuisine Christine Maurence avait préparé à cette occasion, un gâteau d'anniversaire.

Avant de se rendre au Musée d'Art et Archéologique du Périgord, le groupe s'est arrêté devant le n° 38 de la rue Limogeanne, immeuble dans lequel résida le prince Philippe 1er d'Araucanie, qui régnait pendant 62 ans et était fondateur de l'ONG Auspice Stella.



Au Musée, le Prince Philippe III d'Araucanie et de Patagonie rendait hommage à Antoine de Tounens devant son buste en plâtre teinté, réalisé par l'artiste Jean-Baptiste BAUJAULT (1828-1899). Ce buste fût présenté pour la première fois au Salon de Paris en 1864 sous le n° 2502.

C'est intentionnellement devant ce buste que le Prince Philippe III a décoré Jean-François Gareyte, lieutenant du Royaume, de la Médaille d'Honneur du Prince Philippe III, pour ses nombreuses actions en faveur du Peuple Mapuche.

Après avoir été très gentiment reçus par une grande fidèle du Royaume, Madame Françoise Lasserre, à son domicile pétrocorien et malgré la nuit tombée, les participants se sont ensuite rendus au cimetière de Tourtoirac, pour rendre hommage à Antoine de Tounens qui, 165 ans plutôt, avait fondé le Royaume d'Araucanie et de Patagonie.

Cet hommage nocturne clôturait alors l'année Orélie-Antoine qui, pour le bicentenaire de la naissance d'Orélie-Antoine de Tounens, avait vu tout au long de 2025, de nombreuses manifestations à Paris et dans le Périgord et a fait ainsi connaître le Royaume d'Araucanie et de Patagonie et la lutte du Peuple Mapuche à un très large public, grâce surtout à l'investissement personnel permanent du Prince Philippe III d'Araucanie et de Patagonie.

